

Des militants latino-américains plaident pour une plateforme régionale pour affronter les agressions contre la régionale



Caracas, 13 juillet (RHC-PL)- Des membres de mouvements sociaux, d'organisations de travailleurs, d'autochtones, de paysans et d'étudiants ont plaidé à Caracas pour la création d'une plateforme régionale pour faire face aux agressions dont sont victimes les pays latino-américains.

Les participants à la Première Convention internationale de la gauche révolutionnaire anti-impérialiste ont débattu, à l'Université Bolivarienne du Venezuela, de l'ingérence que doivent affronter des pays comme le Venezuela, l'Équateur, l'Argentine ou la Bolivie.

Dans des déclarations à la presse, le dirigeant de l'organisation Unité Populaire Révolution Anti-impérialiste, Carlos Lopez, a insisté sur la nécessité pour les mouvements d'Amérique latine de s'unir pour contrer les attaques des grandes puissances, qui cherchent à attiser les conflits frontaliers et la guerre économique tout en finançant des groupes d'opposition à l'intérieur des pays latino-américains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62308-des-militants-latino-americanos-plaident-pour-une-plateforme-regionale-pour-affronter-les-agressions-contre-la-regionale>



Radio Habana Cuba